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Sessão do Secundário 

Nos passados dias 27 e 28 de maio, decorreu, na Assembleia da República, mais uma 

sessão nacional do Parlamento dos Jovens. 

              O programa Parlamento dos Jovens tem como objectivos a promoção da educação 

para a cidadania, alertando para a importância do debate de temas da actualidade. 

              Este ano, o tema foi:” Jovens e o emprego: que futuro?”. 

              No primeiro dia de trabalhos, os mais de 126 deputados eleitos em escolas de norte a 

sul do país, incluindo as regiões autónomas dos Açores e da Madeira e ainda os deputados 

Europa, Cycle d'orientation des randes – Communes, Genebra, e de Fora da Europa, Escola 

Portuguesa Ruy Cinatti, Dilí, foram distribuídos em 4 comissões onde se seguiu um método 

semelhante ao da Sessão Distrital/Regional. Primeiramente efectuou-se uma apresentação dos 

projectos, depois um debate na generalidade, seguido de uma votação também na 

generalidade. Por último procedeu-se a um debate e votação na especialidade que tem como 

propósito discutir cada medida do projeto-base, podendo ser introduzidas alterações, de 

modo a que o Projeto de Recomendação da Comissão não ultrapasse 5 medidas. 

              Cada comissão foi dirigida por dois deputados da Assembleia da República que foram 

assessorados por um funcionário da mesma. A 1.ª Comissão foi presidida pela deputada Isilda 

Aguincha do PSD e o deputado Luís Fazenda do BE, a 2.ª Comissão pelo deputado Pedro 

Delgado Alves do PS e pela deputada Heloísa Apolónia do PEV, a 3.ª Comissão pelas deputadas 

Inês Teotónio Pereira do CDS-PP e Emília Santos do PSD, e por último, a 4.ª Comissão pela 

deputada Rita Rato do PCP e pelo deputado Rui Pedro Duarte do PS. 

                Depois das reuniões nas comissões houve um lanche no claustro seguido de uma 

atuação admirável e com um toque tribal do “Grupo de Dança do Agrupamento de Escolas de 

Águas Santas”, na Sala do Senado. Posteriormente foi servido o jantar. 

                Ainda no dia 27, decorreu uma nova eleição dos membros da mesa, visto que a 

anterior, realizada por videoconferência, uns dias antes, manifestou inúmeros problemas. Da 

eleição saíram nomeados Luís Carlos Carvalho para Presidente, Mário Trindade como Vice-

Presidente, Eurico Alves para 1.ª Secretário e Cristiana Moreira como 2.ª Secretária. 

               O dia 28 começou bem cedo para os jovens deputados, que acordaram às oito da 

manhã para que ocorresse, às dez e meia, a abertura solene do Plenário pelo Presidente da 

Comissão de Educação, Ciência e Cultura da Assembleia da República, José Ribeiro e Castro. 

Houve ainda, antes do debate da Recomendação à Assembleia da República sobre o tema, um 

período de perguntas aos deputados em representação dos diferentes grupos Parlamentares: 

Isilda Aguincha, Pedro Pimpão e Emília Santos do PSD, Pedro Delgado lves e Rui Duarte do PS, 

Michael Seufert do CDS-PP, Rita Rato do PCP, Pedro Filipe Soares do BE e Heloísa Apolónia do 

PEV. 

              Somente pelas quatro horas e meia da tarde, e com um grande atraso em relação à 

hora prevista , se deu o encerramento da Sessão Nacional do Parlamento dos Jovens pelo 

Presidente da Comissão Parlamentar de Educação e Ciência. 

O projecto de recomendação aprovado pode ser visualizado no site oficial do programa 

Parlamento dos Jovens. 



                 Os jovens jornalistas, professores e participantes no concurso Euroscolas, tiveram 

ainda a oportunidade de realizarem uma visita guiada ao Palácio de S. Bento e ver uma 

exposição, que estaria, excepcionalmente, todo o mês de maio, no palácio. 

                 Os jornalistas participaram também numa conferência de imprensa com o Presidente 

da Comissão Parlamentar de Educação, Ciência e Cultura que respondeu às mais variadas 

perguntas sobre temas atuais, e puderam, ainda, entrevistar os deputados que participaram 

na realização deste programa. 

                 Heloísa Apolónia e Michael Seufert quando confrontados com as declarações de 

Miguel Sousa Tavares, que afirmavam que a aprovação da coadoção de casais do mesmo sexo 

se tratava de um direito concedido aos homossexuais e não às crianças, assumiram posições 

diferentes, defendendo, contudo, os dois, que independentemente do tipo do casal adotante a 

adoção traz benefícios para as crianças, no entanto, Michael Seufert afirmou que entre um 

casal homossexual e um casal heterossexual a sua preferência para a adoção iria para o casal 

heterossexual. 
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